

Des femmes et des hommes qui agissent vraiment !

A travers ses conseils, **le pape François a montré une nouvelle voie à la curie**, le gouvernement de l'Eglise.

C'est un acte positif très important ! !

! permet de se rendre compte que même sur plus hautes marches d'une religion installée et puissante, les cadres ne sont pas moins des hommes et des femmes qui ont toutes et tous besoin d'apprendre la sagesse ! Progresser, quitter les pensées, les paroles et les actes négatifs pour agir dans l'intérêt commun de toutes les espèces vivantes, y compris la nôtre !

C'est ainsi, qu'enfin **l'humanité peut avance d'un pas juste sur une voie qui mène à la paix**. Evidement ce message s'adresse à toutes et tous même aux laïcs et aux athées, aux agnostiques et tous les découragés de la vie, qui sont aujourd'hui à terre, en souffrance dans les fossés de la vie !

Le **Dalai Lama** procède de la même manière, les **Soufis** aussi, les **Bouddhistes** aussi comme ceux du

[ge des Pruniers](#)

, avec

Thich Nath Hanh

, et d'autres aussi comme cette femme indienne

Amma

qui oeuvre pour la paix avec

[Embracing the World](#)

, et

tous les sages oeuvrant en montrant l'exemple et ainsi faire le bien et l'enseigner au sein de leur communauté et bien au-delà auprès de tous les peuples de notre planète

Que nous soyons croyants ou laïcs, nous avons tous intérêt à agir dans ce sens !

Ils ont tous le même idéal, les mêmes idéaux. Et que nous soyons croyants ou laïcs voire les deux suivant les circonstances de la vie, nous avons tous la possibilité d'apprécier la valeur des actes justes, des paroles justes et des pensées justes que **les expériences scientifiques permettent de mettre en lumière avec les tests significatifs très simples, faits avec du riz ou aussi celles plus plus complexes avec l'eau**

Que montrent ces expériences ?

Ces expériences montrent que les pensées engendrent des réactions parfaitement visibles sur le vivant d'où l'extrême importance de le savoir, de l'accepter et de tout faire pour que nos pensées et notre comportement soient adaptés à ce que nous souhaitons de meilleurs pour toutes et tous et aussi pour nous-mêmes.

Que nous l'acceptation ou pas, es pensées, les mots, les paroles... sont de l'énergie !

En effet, les pensées, les mots, les paroles, le ton de la voix, les gestes, les actes **sont de l'énergie qui circulent en nous et entre nous tous**, aussi, une fois que cela est acquis et entendu, nous avons (chacun de nous) la responsabilité de faire le mieux qui soit pour soi et pour celles et ceux qui nous entourent, au bénéfice de la planète entière.

Notre responsabilité est de promouvoir la paix

et de favoriser en toutes circonstances les actions saines et justes.

Les dirigeants ne peuvent pas penser et agir à notre place !

Et aussi; une fois pour toute, il nous faut reconnaître définitivement que les dirigeants ne peuvent pas penser et agir à notre place ([Assumer ses propres responsabilités... c'est primordial !](#) (cf. [ces articles](#)) .

Et, vu ce qui est désormais reconnu scientifiquement, les critiquer dont l'intention est négative, est à proscrire. **Préférons les conseils bienveillants avec le ton qui convient** pour agir soi-même sainement.

L'opportunité pour les membres de la curie d'évoluer et montrer l'exemple !

Plaise que les membres du gouvernement de l'Eglise entendent les conseils du pape François et y voient l'opportunité d'emprunter l'un des chemins sains et justes. C'est ainsi que le monde et tous les peuples auront enfin la chance d'être en paix.

Post scriptum : Rappel d'une action tout aussi importante pour la paix, le lien vers article du

Village des Pruniers: [communautés religieuses ensemble pour la paix !](#)

*Primum non nocere**.

** D'abord ne pas nuire !*

{comments on}